

Listo Combeima

Yo creo que es importante anunciarle a los ibaguereños que después de más de 40 o 50 horas de trabajo y más de 30 horas de suspensión en relación a las actividades que se generaron por todo el material de arrastre en relación a la captación de la bocatoma Combeima, esto hace muchos años no se veía hace más de 20 años la ciudad de Ibagué no tenía una situación de éstas, en relación a tener afectaciones en la captación de la bocatoma Combeima, tuvimos daños en la infraestructura de captación, tuvimos daño en la rejilla de captación y posterior a eso, todo el llenado de material de arrastre, piedras, material, lodo, hacia los desarenadores y fue lo que nos llevó a tener esos inconvenientes a la prestación del servicio en la ciudad de Ibagué. En estos momentos estamos ya restableciendo el servicio. La emergencia se mantiene y ¿por qué se mantiene la emergencia? Porque nos toca hacer todo el proceso de compensación de la prestación del servicio a aproximadamente en un lapso también de unas 12 horas que empezamos a hacer esos llenados de los tanques de almacenamiento, los llenados de las tuberías, desairar las mismas y empezar a hacer toda la recuperación del perímetro hidrosanitario. Comentarles también, como todos los ibaguereños, sabemos, esa es la fuente más importante de suministro de agua en la ciudad de Ibagué. Ibagué actualmente sigue siendo Combeima dependiente suministra el 80% del suministro de agua para la ciudad de Ibagué. Por eso es importante, mantenemos la emergencia a pesar de que ya empezamos a restablecer el servicio, mantenemos la emergencia para seguir ayudando a facilitar el tema de carrotanques, agua por carrotanques, por tanques de almacenamiento, mientras se hace toda la compensación en el perímetro hidrosanitario de la ciudad. -**Erika Palma, gerente del Ibal.**